

Hachioji MAIL NEWS



輸送サービス労組八王子地本



2025.03.15

No.147



2025年3月12日、オープンイノベーションフィールド多摩国分寺館において「JR東日本の企業倫理を糺し、職場に笑顔を取り戻す集会」を開催しました。

仲間の実践やたたかいの報告や怒りが述べられました！

- ・ハラスメント行為を受容する会社体質に納得できずに辞めていく人が多い。異常な状態だ。
- ・証拠が無ければ「あったことが、無かったことにされてしまう」
- ・組合差別が無くなって、胸を張って自分の仕事ができるようにするためにも闘っていく。
- ・権利意識を高め、職場活動の規制排除に抗するたたかいをすすめている。
- ・労いの言葉や行為に対して、一部管理者が高圧的な態度で威圧してきた。
- ・利用者、社員を無視した放漫な経営を続ければ人材倒産してしまふ。

**JR東日本の企業倫理を糺し
職場に笑顔を取り戻す決起集会**

開催！

差別を許さず、不当労働行為に屈せず

**「JR東日本八王子駅パンフ配布処分事件」「八王子支社組合員差別事件」
に勝利し、健全なJR東日本と笑顔あふれる職場を取り戻そう！**